
 

 

 

 

 

Equipe enseignante : Mmes Chavet, Maginot, Berthollet, Legoupil, Guglielmi, Wojton, 

Briand, Roulet, Abello, Collée. 

Le maire ou son 

représentant : 

Mmes Palmieri, Madelaine. 

Représentants de parents 

d’élèves : 

M. Cozic, Damesin, Mmes Mounier, Jacquemard, Caille, Bouvier, 

Prudhomme, Molliet-Tetuet, Bouvier 

DDEN : Mme Cariat 

Présidente, directrice d’école : Magaly Collée 

Secrétaire de séance : Julie Abello 

Excusée : Mme Siguier, IEN de circonscription 

Début du conseil d’école : 18h15 

 

Présentation des membres du conseil d’école : tour de table 

Fonctionnement et rôle du conseil d’école  

 

Le conseil d’école est constitué pour une année scolaire. 

Il se réunit au moins une fois par trimestre. 

Le conseil d’école 

- vote le règlement intérieur de l’école  

- adopte le projet d’école 

- donne son avis et fait des suggestions sur le fonctionnement de l’école et sur toutes questions qui 

intéressent la vie de l’école : inclusion des enfants porteurs de handicap, activités périscolaires, 

restauration scolaire, hygiène scolaire, sécurité des enfants. 

 

Rentrée 2023 : présentation de l’équipe pédagogique et effectifs 

 

CP    23 : Nelly Roulet – Magaly Collée    

CP/CE2 - 9/12    21 : Stéphanie Chavet 

CE1    24 : Emmanuelle Maginot 

CE1/CE -6/18    24 : Aurélie Berthollet – Alexia Szymanski 

CE2/CM1-14/11   25 : Quirine Legoupil 

CM1/CM2A-9/15  24 : Agnès Wojton 

CM1/CM2B-9/15   24 : Véronique Briand 

CM1/CM2C-9/15  24 : Aline Guglielmi 

ULIS                     12 : Julie Abello 

TOTAL    189 élèves 

 

Moyenne de 23,62 élèves par classe avec ULIS - Sans 22,12 

187 élèves à la rentrée 2022  

198 élèves en 2021 

 

 

 

 
 

 
 

  



Election des représentants de parents d’élèves 

 

Taux de participation : 60,74%.  

1 seule liste de parents non constituée en association. 

8 sièges pourvus, 13 candidats. 8 titulaires et 5 remplaçants.  

Cette année, le vote s’est fait uniquement par correspondance. 

2022 : Taux de participation : 77,15 %  

Le taux de participation plus faible peut s’expliquer par le vote par correspondance, la liste unique et le 

fait que le vendredi 13/10/23 était un jour de grève. 

 

Règlement intérieur et organisation du temps scolaire 

 

- Vote du règlement intérieur 

Le règlement intérieur vient en complément du règlement départemental des écoles de Savoie. Il est 

soumis au vote. Une seule disposition est discutée : la disposition autorisant les jouets pour cycle 2.  

 

Vote à l’unanimité : maintien du règlement intérieur avec retrait de la disposition relative aux jouets 

autorisés pour les élèves de cycle 2. 

 

Il est rappelé la nécessité que les parents prennent le temps de lire (ou relire) ce règlement avec leur 

enfant afin que tout le monde contribue à une vie sereine dans l’école. 

Le nouveau règlement sera affiché dans les classes, sur le panneau (à l’entrée de l’école), et sur le site 

de l'école. 

 

- Vote de l’organisation du temps scolaire pour les 3 prochaines années 

Temps scolaire sur 4 jours, les lundi, mardi, jeudi et vendredi  

Horaires : 8h30/11h45 - 13h45/16h30 

Vote : oui à l’unanimité 

Certains parents soulèvent la problématique des familles ayant un enfant à la Villette et un au Picolet, il 

arrive régulièrement que des parents soient en retard, les horaires étant les mêmes. 

Question à la mairie : serait-il possible de décaler les horaires d’une des deux écoles ? A voir avec La 

Villette (plus simple d’avancer de 10-15 minutes la Villette, à condition que ces 10-15 minutes ne soient 

pas facturées comme de la garderie). 

 

Bilan financier de l’année 2022-2023 

 

La coopérative sert entre autres au financement de projets sportifs, culturels, artistiques. L’année 

dernière elle a contribué à financer le stage voile, l’animation Kapla, le cirque... 

Le compte-rendu financier 2022-2023 est consultable sur demande auprès de la directrice. 

Solde Compte à la fin de l’exercice 2023 : 6 446,70 €  

Signature du compte-rendu financier 2022-2023 par 2 vérificateurs : 1 parent, 1 enseignant. 

Quelques chiffres importants :  

Dons Marmots : 2x1870€ => 10€ par élève : toute l’équipe remercie l’Association des Marmots pour leur 

aide. 

Adhésion OCCE : 463,50€ => 2,47€/enfant 

Cotisation coopérative scolaire par les parents : 1904,9€ 

 

Sécurité : incendie et intrusion – PPMS 

 

Pour les 2 exercices, l’équipe et les élèves étaient prévenus. 

- Incendie 22 septembre 2023 

- Intrusion 29 septembre 2023.  

 

Le Plan Particulier de Mise en Sûreté est une conduite à tenir pour mettre en sûreté, avec les éléments 

disponibles dans l’école, l’ensemble des élèves et du personnel lors d’une situation exceptionnelle de 

danger, d’ordre naturel (tempête, inondation, éruption volcanique...) ou technologique (usine fabriquant 

des matériaux dangereux, incendie) et depuis quelques années, lors d’une situation d’intrusion dans 

l’école. 

Ces exercices permettent un entraînement et une réflexion préventive pour réagir plus sereinement face 

à des dangers très rares. 



La fusion des 2 PPMS (risques majeurs et intrusion) est prévue. Le PPMS sera alors rédigé par la DSDEN 

en lien avec la collectivité (circulaire du 8 juin 2023). 

 

La gendarmerie de La Motte Servolex a fait la proposition d’une alarme commune pour les écoles et la 

crèche. 

 

Activités pédagogiques menées et envisagées 

 

Natation : CP et CP CE2 : 8 séances du 12/10 au 20/11 lundi et jeudi après-midi. 

Patinoire : CP et CE1-CE2 : 6 séances du 11/09 au 29/09 lundi et vendredi après-midi. 

Judo : CE1 : 5 séances du 21/09 au 19/10 les jeudis matin Mme Maginot souhaite refaire un cycle d’ici 

la fin de l’année) 

Rugby : en attente de proposition de créneaux pour le cycle 2. Un parent d’élève impliqué dans le club 

de rugby dit que des séances sont envisageables pour les cycles 2 et cycle 3. 

Il est demandé à la mairie pourquoi il n’y a pas plus d’activités accessibles et gratuites pour les élèves 

comme avant.  

Réponse de la mairie : la commune ne peut s’immiscer dans l’organisation des associations et clubs 

sportifs. 

Graff’ mur LMS : CE1-CE2 activité gratuite proposée par le service culturel de la ville de LMS 

Journée du patrimoine : CE2-CM1 visite expo au musée des Beaux-Arts sur des tableaux de montagnes. 

 

Course ELA : Les élèves de CM ont fait la dictée d’ELA le 16/10 (avec M. BONIER, Mme DURANDO, M. 

MONNET) et toutes les classes ont participé à la course le 17/10 action de sensibilisation des enfants au 

handicap et possibilité de donner (de sa personne et financièrement).  

Question de parent d’élève : La ville de LMS prévoit-elle un nouveau courseton commun avec toutes les 

écoles de LMS ?  

Réponse : il faut voir avec le Conseiller Pédagogique EPS de la circonscription. 

Questionnaire d'auto-évaluation sur le harcèlement à faire remplir aux élèves à partir du CE2. Concernant 

le 9 novembre, journée dédiée à la lutte contre le harcèlement : la plupart des classes n’ont pas la 

possibilité de mener des actions ce jour-là (autres activités pédagogiques prévues : piscine, intervention 

SOC Rugby). Les actions de prévention contre le harcèlement seront menées à d’autres moments dans 

l’année. 

Rugby : partenariat avec le SOC de Rugby qui propose des places pour le match contre Albi le 10/11 et 

rencontre avec des joueurs professionnels, échange avec les élèves de toutes les classes. 

 

A venir :  

Cirque : toutes les classes de cycle 2 : janvier 2024. 

Rugby pour les 3 classes de CM + CE2/CM1 du 4 au 19 mars. 

Piscine CE1 et CE1/CE2 : mars 

Ski de fond si météo clémente et créneaux disponibles (car priorité donnée aux écoles d’Aix au Revard)  

Savoir rouler : 2 classes bientôt et les deux autres au printemps. 6 séances (lundi/jeudi à partir du 13/11 

pendant 3 semaines) idem pour CE2/CM1 et CM1/CM2 au printemps 

Liaison école/collège : sont prévus : la matinée des langues, un chant commun et la visite du collège de 

Boigne. 

Journées franco-allemandes Une première rencontre est prévue pour les CM1 et CM2 le 26 janvier 2024 : 

les élèves seront reçus avec des jeux et une vidéo : situations pour identifier si les scènes se passent en 

France ou en Allemagne. Ce sont les élèves de collège qui animeront les ateliers. En mars 2024, une 

intervenante allemande parlant français sera accueillie à l’école. En 2024, les Allemands viendront en 

France ; en 2025 : les Français iront en Allemagne. Ce serait bien que les CM1-CM2 préparent un chant 

pour accueillir la délégation allemande. 

 

Evaluations nationales 

  

Evaluations en maths et français CP, CE1, CM1 (et CE2 à titre expérimental) du 11 au 22 septembre. 

 3 objectifs : 

- donner des repères aux enseignants pour aider les élèves à progresser, 

- permettre d'avoir localement des éléments pour aider les inspecteurs dans le pilotage de proximité 

- proposer des plans nationaux et académiques de formation pertinents. 

 

Restitution des résultats individuels pour les CP, CE1, CM1.  



Pas de restitution pour les CE2 car les résultats ont été envoyés à un institut de statistiques. 

 

Dispositifs d’aide aux élèves : RASED-APC 

 

RASED : intervention de la Maitresse E, Corinne Galvez, enseignante spécialisée qui vient renforcer le 

travail des enseignants du cycle 2 en prenant des élèves avec des besoins spécifiques : 2 fois par 

semaine, 2x45min., pour élèves CP, CE1, CE2 : 8 élèves  

APC : Sur le temps de midi suivant les services de cantine : 30 à 45 minutes. 

 

Associations « Les Marmots du Picolet » 

L’assemblée générale s’est tenue le 24/09/23. Beaucoup de nouveaux parents étaient présents. Le 

bureau a été renouvelé avec des suppléants pour la plupart des postes. 

L’association cherche à construire des projets en fonction des besoins des enseignants.  

Projets pour l’année 2023/2024 :  

- Boum en février aux Pervenches 

- Vente de viennoiseries à la Toussaint (annulée faute de bénévoles) 

- Opération pizza pendant coupe du monde de rugby 

- Sapins de noël 

- Tombola (envisagée sous une autre forme. A définir) 

 

 

Questions diverses 

1- Les parents d’élèves souhaitent discuter de la situation actuelle en classe ULIS TFC : 2 

enfants semblent mal orientés et sont violents avec les autres élèves. La Maîtresse est 

actuellement en arrêt et les élèves sont donc inclus toute la journée sans disposer de moyens 

humains suffisants à leur encadrement et à la sécurité de tous. La situation est très tendue et 

les élèves commencent à dire qu’ils ont peur. 

 Quelles sont les perspectives au niveau du rectorat ? 

Les questions des parents d’élèves ont été envoyées à l’inspectrice de l’EN. Elle n’a pas répondu 

directement à cette question. Par contre, une réunion s’est tenue le 6/11/23 avec l’Inspectrice de 

circonscription, Mme Siguier, l’Inspecteur ASH en charge de l’inclusion, M. Legendre, Mme Abello, 

Coordonnatrice ULIS et Mme Collée, la directrice de l’école.  

Les familles des élèves concernés ont été rencontrées par la directrice et la coordinatrice ULIS. 

Des demandes de prise en charge supplémentaires ont été demandées : elles dépendent de la 

disponibilité dans les structures.  

L’axe 4 : « prendre en charge » du plan harcèlement a été mis en place.  

Mme Abello a sollicité des intervenants extérieurs du monde socio-médical,  

 

2- Les élèves se plaignent régulièrement du vocabulaire employé par les 

animateurs/animatrices du périscolaire. Certains parlent même de harcèlement : utilisation 

de maracas, de raquettes avec un bonhomme scotché, feuille où ils mettent leur prénom s’ils 

parlent trop, punition à répétition (pas de jeux, puni contre un arbre, manger seul à une table). 

N’ont pas le droit de se resservir et inversement sont obligés de finir leurs assiettes quand ça 

peut ne pas plaire tout le temps…  

Le responsable municipal du service scolaire s’est déplacé récemment à l’école pour voir le 

fonctionnement. 

 Nous aimerions le rencontrer lors du conseil afin d’évoquer ce problème et vois les 

actions qui ont été mises en place pour y remédier ? 

Réponse de la Mairie : un mail a été envoyé aux familles concernées pour dire que le conseil d’école n’est 

pas le lieu pour en discuter et propose un rendez-vous individuel. La plupart des parents ont répondu 

favorablement. Les parents délégués essaieront d’être présents car cette question a déjà été posée les 

années précédentes. Ils proposent de faire un questionnaire aux parents des élèves mangeant à la 

cantine pour connaitre les retours. 

 

3- Grève du 13 octobre dernier : les parents d’élèves aimeraient comprendre pourquoi 

systématiquement, la grève impacte toujours à 100% l’école du Picolet et pas les autres 

écoles ? 

Beaucoup de parents ont été obligés de poser un congé pour donner à manger à leurs enfants ! 



 Pourquoi la mairie ne peut pas mettre en place un service minimum, soit 1-2 

personnes dédiées à surveiller les enfants avec leur pique-nique ? 

 

 

Réponse de la Mairie : la gestion de la grève est spécifique à chaque école en fonction des grévistes, la 

mairie n’est pas autorisée à remplacer des grévistes (hors la loi), les agents préviennent à l’avance pour 

permettre aux parents de s’organiser (ils pourraient ne pas le faire). 

Proposition d’un parent délégué : pourquoi ne pas redispatcher les agents sur les différentes écoles ?  

Réponse de la Mairie : pour ne pas déstabiliser toutes les écoles. 

 

4- Inscription au périscolaire pendant les congés d’été : la communication faite par la mairie 

n’était pas claire, des parents ont été obligés de faire 2 réservations, d’autres ont été obligés 

de venir chercher en urgence leur enfant le soir de la rentrée car l’inscription avait été mal 

prise en compte… Le forfait Etudes + Garderie n’est pas du tout évoqué, certains parents 

d’élèves n’avaient donc inscrit leurs enfants qu’à l’étude… 

 Les parents d’élèves aimeraient plus de clarté sur le fonctionnement de la garderie 

/ études / cantine et ainsi faciliter les inscriptions 

 

Réponse de la Mairie : le service invite parents à prendre contact avec le service administratif de la 

mairie. Elle reconnait une imprécision dans la communication qu’elle va améliorer. Les parents 

demandent plus de souplesse le premier soir de rentrée. 

 

5- Inscription de dernière minute à la cantine : l’école St-Jean est capable de prévenir du 

nombre d’enfants qui mangent à 10h le matin même, sans justification précise… Au Picolet, 

un justificatif est systématiquement demandé… Difficile de pouvoir l’envoyer quand par 

exemple il s’agit d’un décès… 

 Les parents d’élèves aimeraient un peu plus de bienveillance de la part du service 

périscolaire et demandent que les justificatifs ne soient plus demandés. L’urgence 

du moment + l’honnêteté des gens devrait suffire…  

 

Réponse de la Mairie : réforme de la mairie pour accorder plus de souplesse (passage de la réservation 

du mois à la semaine). Pour les situations d’urgence, les enfants sont pris en charge sur justificatif (en 

raison de la malhonnêteté de certains).  

Question parent délégué : pourquoi lorsqu’il y a une erreur (parents ? informatique ?), la mairie ne 

permet pas d’inscrire pour le reste de la semaine ? 

Réponse de la Mairie : c’est ingérable. 

Question parent délégué : pourquoi est-ce possible à St Jean ? 

Lors de la commission scolaire du 27 novembre, il sera demandé s’il y a possibilité d’avoir plus de 

flexibilité pour pouvoir se désinscrire de la garderie du soir (le vendredi au lieu du mercredi) ? 

 

6- Au vu de l’actualité, est-il prévu d’effectuer des exercices prévention par rapports aux 

attentats ? est-il prévu de renforcer la sécurité ? 

Notamment qu’en est-il du grillage et portail à l’entrée de l’école ? Tout le monde peut en effet 

enjamber le grillage / portail et donc soit de s’enfuir ou de s’introduire illicitement dans les 

locaux. 

 Est-il prévu de remplacer le grillage/portail et d’en mettre un plus haut ? 

Réponse de la Mairie : une réunion sécurité est prévue le 14/11/23 en Mairie. 

 

 

Fin du conseil d’école : 19h45 

Prochain conseil d’école aura lieu le : mardi 12 mars 2024 

 

Fait à La Motte Servolex, le 13/11/2023 

La Directrice, 

 

Le Secrétaire de séance :    Mme Abello 

 


